

PETROECUADOR HOMENAJEA A PERSONAS DE LA TERCERA EDAD Y CON DISCAPACIDAD EN ESMERALDAS

Tres mil adultos mayores y personas con discapacidad de la ciudad de Esmeraldas, fueron homenajeados por EP Petroecuador y sus empresas contratistas, con una cena y festival musical de la solidaridad con ocasión de las fiestas navideñas.

Por iniciativa del Ministro de Hidrocarburos, ingeniero Carlos Pareja Yannuzzelli y del Gerente General de EP Petroecuador Alex Bravo, este inédito encuentro que por primera vez Ep Petroecuador y sus empresas contratistas realizan en Esmeraldas, se desarrolló en el Parque Cívico de la Ciudad, en medio de la alegría y reconocimiento de los esmeraldeños.

Hasta el sitio llegaron jubilados y personas de la tercera edad a bordo de buses especialmente designados para su transporte, mientras que otras personas con discapacidades varias, fueron trasladadas en vehículos especialmente adaptados para ellos.

Entre música, marimba y danzas navideñas, los homenajeados expresaron su agradecimiento a la estatal Petroecuador y a su Gerente Alex Bravo por esta iniciativa que llenó el corazón de los adultos mayores de Esmeraldas. En nombre de la ciudadanía el alcalde de la ciudad, Dr. Lenin Lara, reconoció el gesto de la petrolera pública.

Solo pagamos una deuda de solidaridad y afecto para con los esmeraldeños que por muchos años han sido generosos con EP Petroecuador, con su Refinería y sus trabajadores. Esta es una manera de decirles a los esmeraldeños que la empresa Petroecuador ya cambió y que una muestra de ello es la solidaridad y afecto con el que hoy la empresa mira a Esmeraldas y a sus habitantes.